
Stadtverwaltung Ingelheim am Rhein 

FBI-Fraktion 
Herrn Wolfgang Weitzel 
Weimarer Straße 30 
55218 Ingelheim am Rhein 

Anfrage vom 08. Dezember 2014 

Sehr geehrter Herr Weitzel, 

die in Kopie beigefügte Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

~,Dezember 2014 

Vorausschicken möchten wir, das kein Stadtratsbeschluss gefasst wurde über den Einbau 
von intelligenter Technik bei LED Leuchten. Es wurde über diesen Antrag beraten, aber kein 
Beschluss gefasst. 

Ihre mündlichen Anfragen wurden als Nachtrag in den Niederschriften vom 09.09.2014 und 
vom 14.10.2014 beantwortet. 

Zusätzlich hat die Rheinhessische Ennergie- und Wasserversorgungs GmbH wie folgt zu 
diesem Thema Stellung bezogen: 

Die in Anliegerstraßen eingesetzte LED Technik wird mit 24 Watt betrieben. Dies ist die un
terste Stufe der notwendigen Beleuchtung. Jede weitere Absenkung würde bedeuten, dass 
es zu Dunkelzonen kommt und die Ausleuchtung nach DIN nicht mehr gewährleistet ist. Dies 
ist im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht nicht zu verantworten. 

Oberbürgermeister 


